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45678 文斯!卡特和
贾森!基德 ! 日创下 "#$

新纪录" 成为 %& 年来首对
在同场比赛中拿到 #三双$

的同队队友%新泽西网队当
晚凭借此二人的突出表现"

以 %'(&)*+ 主场通过加时
赛战胜华盛顿奇才队%上一
次的类似奇观是 #飞人$乔
丹和他最得力的搭档皮蓬
在 *,-,年创造的%

.日的 "/$常规赛中"

卡特拿到 +0 分" 平了他个
人的本赛季最高得分"另外
贡献个人职业生涯最高的
*0个篮板"外加 *(次助攻'

基德则平了他个人职业生
涯的篮板球最高纪录"抢到
*0个篮板"平个人赛季最高

助攻次数 *- 次" 同时凭借
比赛临近结束时的一记投
篮将本场得分升至 *(分%

在网队的数据中"除了
两个#三双$"还包括令人瞠
目的 *.个三分球%

这是网队在最近 . 场

比赛中的第 1场胜利"帮助
他们在东部联盟的季后赛
争夺中进一步巩固第七名
位置%而奇才队则不得不吞
下 +连败的苦果"并因此错
过了提前拿到季后赛门票
的机会"对网队的领先优势

也缩小到三场%
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C D E 美国加州一名
102岁的婆婆日前打高尔夫

球竟然能够一杆入洞，创历来
最大年纪打出该成绩的世界
纪录。

麦克莱恩婆婆在美国加
州奇科市的比德韦尔市立高
尔夫球场打球超过七十年了。
日前，她在场内第四洞发球。

当她和她的两位女性朋友雷
克和克劳德走到果岭的时候，
她疑惑了。麦克莱恩问道：

“我的球呢？”当发现球在球
洞的时候，这位现年 102岁
的老婆婆才知道自己打出了
一杆入洞的佳绩。这令毕生住
在奇科市的麦克莱恩，成为历

来在标准高尔夫球场一杆入
洞的人当中，年纪最大的一

位。她兴奋地说：“噢！天啊！
这不是真的，这不是真的！我
非常兴奋。”

这可是麦克莱恩自出娘
胎以来首次一杆入洞的。麦克
莱恩的这一击是用她的球杆
打的，估计一百码远的距离。

上一位年纪最大的一杆入洞
者，是101岁的斯蒂尔森，来
自佛罗里达州博卡拉顿市，那
是近六年前的事了。据全美体
育电视网网站的数据显示，
2001年5月16日，他把球一
举打到一百零八码远，结果球

在第十六洞中找到。
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(!" #$)在昨天

进行的第 ', 届泰王杯拳击
赛 +- 公斤级比赛中"中国的
世锦赛冠军邹市明顺利击败
蒙古选手朴*塞尔达曼巴"与
在前一天 1. 公斤级比赛中
晋级的李洋共同进入今天的
半决赛+

在当天比赛中 "邹市明
发挥正常 " 与对手打满 +

个回合 " 最终以 '1&** 的
点数获胜 % 邹市明将在 ,

日比赛中对阵泰国轻量级
冠军安纳% 如果获胜"则将
在 *( 日与提前进入决赛的
塔吉克斯坦选手多,谢拉
利争夺冠军%
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都说名师出高徒，能调

教出刘翔这样的世界飞人，
孙海平当年的跨栏成绩肯
定不差。如果你这样来审视

孙海平那就错了。
提到孙海平，大家都知

道他是飞人刘翔的恩师。然
而鲜为人知的是，孙海平当
年是被调剂进跨栏队的。当
年考进上海体院的时候，孙
海平本希望去修水球，但是

阴差阳错他被分到了跨栏
队。生性好钻研的孙海平成
绩也提高得很快，但是回忆
起当年自己的成绩时，孙海
平有点害羞了。孙海平说：
“说实话很惭愧，我当运动
员的时候这个成绩和刘翔

大概要差两个栏。刘翔是12
秒88，而我是14秒多，差了
将近两秒多，大概就是两个
栏的差距。”

在接受记者采访时，孙
海平还爆出了一个昔日的
秘密———为了取得更好的

训练成绩，他曾在雅典奥运
会前对刘翔“隐瞒”了真实
的成绩。其实，对于12秒91
这个成绩，刘翔在去雅典之
前就已经实现过。据说孙海
平曾有两个本子，一个本是
给刘翔看的成绩，这个记录

增长得比较缓慢，而另一个
本子才是真实的成绩。

对此孙海平自己揭秘

道：“说实话刘翔现在的训

练走的就是这条路，就是高
质量、高效率的训练，所以

他在平时的训练中表现出
来的专项成绩是非常高的。
在奥运会之前的时候，他实
际上跑出了 12秒 58的成
绩。因为我们训练成绩是要
去掉发令和起跑的成绩，所
以实际上他当时的成绩应该

已经在13秒之内了。当时为
了保证他的训练质量和训练
状态更好一点，有时候确实
在本子上给他看的不是真实
的成绩，真实的成绩在另外
一个本子上。”
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转眼，刘翔在京的训练

已接近两周，其训练也转到
室外进行。昨天向记者谈及
训练时，刘翔教练孙海平表
示，今年刘翔依然可能破世
界纪录，他今年的成绩目标
将会是稳定在13秒左右。

谈到训练，孙海平说：

“现在刘翔已转到室外训练
了，但是由于室外场的胶粒
还是硬，所以他还没有换上
钉鞋，怕受伤啊，现在最重
要的事就是不能受伤。不过
看这几天的天气，应该快
了。这段时间刘翔还是保持
在上海时的高强度训练，训

练情况令人很满意的。”
当话题转到今年的目

标时，孙海平说：“当然是要
努力夺得世锦赛冠军，这是
今年最重要的比赛了。上届

没有拿到，这届一定要争取
夺冠。至于今年的成绩，我

想目标是稳定在 13秒左右
吧。但是世锦赛能跑多少很
难说，因为它像奥运会一
样，有预赛、半决赛和决赛
三场比赛。选手们往往在决
赛后的成绩并不是特别好，
当然我们会努力让刘翔跑

得更好。”
谈起世界纪录，孙海平

承认去年刘翔破世界纪录
给他吓了一大跳，他说：“破
世界纪录是很多因素造成
的，比如风速啊，温度啊，
跑道啊……可以说天时地

利人和。以刘翔目前的情
况来说，今年破世界纪录
还是有可能的。不过我留
了一些训练手段等着明年
用，当然最好是在明年奥运
会破纪录了。”

由于世界田坛始终有兴

奋剂这个话题，因此孙海平
在刘翔平时喝水和饮食上
都有严格注意，生怕出什么
麻烦，比如不能喝陌生人的
水等等。对于饮食，孙海平
介绍说：“不论在北京还是
上海，刘翔平时吃的蔬菜等

食物都需要经过严格检查
和检测，都是固定一家很大
的公司负责送，食品安全保
障上可以说是万无一失。”
对于这样成本是否会很高
的问题，孙海平笑着说：“其
实一天也就五六十块钱，而

且刘翔特别喜欢吃素食。”
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CDE 昨天，为期四天
的世界女子花式撞球锦标赛

在中国宝岛台湾进入最后一
个比赛日。在晚上结束的一场
决赛中，潘晓婷以 11比 5大
胜菲律宾选手艾咪·卢比伦，
成功夺冠。这也是潘晓婷
2007年继 WPBA大湖经典
赛后获得的第2个冠军。

安利杯世界女子花式撞
球锦标赛向来有 “最美丽的
战争”的美誉，本届大赛，四
十八位选手分为八组进行两
天的预赛；并依照选手个人在
预赛时的表现予以排名，每组
取前三名选手，共二十四名选

手进入决赛，分组第一的选手
直接晋级16强。

潘晓婷和艾咪·卢比伦一
样是第二次参加这次比赛，决
赛现场的菲律宾球迷非常多，
潘晓婷也获得了中国台北观
众几乎一边倒的支持。

开局阶段潘晓婷就取得
了5比2的领先。中局阶段，
潘晓婷在关键球的处理上技
高一筹，继续向对手施加压
力。第11局，潘晓婷击打 1
号球后通过准确的撞击将 6
号球撞入袋中觅得机会，取得

8比3领先。第12局，潘晓婷
打得有些厚，也犯了些小错
误，艾咪·卢比伦将大比分追
至4比8。

第13局，艾咪·卢比伦利
用潘晓婷在击打 4号球吃一
库后留下的机会，以5比8落

后于中国九球天后。
关键时刻，潘晓婷对自己

比赛的竞技状态和临场发挥
做了一些调整，通过母球洗

袋，潘晓婷手持自由球，稳健
地将球台上的球扫光，连续拿

下第 14局和第 15局，大比
分以 10比 5领先，率先拿到

赛点。
决胜局，潘晓婷打了两球

后，3号球不好打，她做了一
杆防守，将球摆了 2号球后
满，艾咪·卢比伦没有解好，拉
杆也没有潘晓婷犀利，结果潘
晓婷顺利打进余下的球，赢了

决胜局。
潘晓婷夺冠在中国台北

也引起了轰动。中国人的撞球
水平再上台阶。潘晓婷在接受
采访时表示：“首先，我要感
谢中国台球协会，我还要特别
感谢所有观众和工作人员，谢

谢他们为我们创造这么好的
比赛氛围，使我们不断进步，
另外也感谢我的教练、家人、
朋友，我会继续努力。”
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CDE 昨天中国男篮
国家队集中，一共有五个队

员将缺席军训。他们分别是
在11日赶往美国的杜锋和
易建联，将到香港治伤的朱
芳雨，这几天要赶办签证的
王治郅，正在美国参加篮球
峰会比赛的陈江华。

而对于李楠去美国的

消息纯属空穴来风，篮管中
心副主任胡加时介绍说：
“李楠是在国内进行治疗，
唐正东则要在明天赶回北
京，他将参加军训。”

日前，易建联与杜锋的

签证已经没有问题，他们将
在11日从广州出发，杜锋将

先期抵达洛杉矶，在那里等
候下一步的伤病康复计划和
安排。而朱芳雨因为与香港
方面定了10日会诊拍片，来
看一下自己的伤病需要如何
治疗。对于王治郅来说，他一
直有腿伤的困扰，所以他与
篮协沟通希望能够到美国进

行全身检查，并针对自己的
腿伤进行保护性治疗。但因
为签证还没有办理下来，所
以还不能确定自己去美国查
伤的时间，胡加时介绍说：
“大郅的护照什么时候下来，
什么时候去美国还未定。他

将不参加军训。因为这几天
他要忙着把签证办下来。”

对于王治郅到美国的
时间，胡加时说：“时间就
是20天吧，主要考虑他能
够完全地检查和治疗，我们

希望每个队员都没有伤病
困扰。”

而唐正东在联赛结束
后就到加拿大治疗，他的膝
盖半月板问题也一直困扰
大唐，唐正东本来预订了

15日回国的机票，但是得
到国家队通知后，他把自己
的回程机票改到了9日。胡
加时介绍说：“唐正东将在
明天回北京，他不会缺席军
训的。我们已经与他沟通过
了，他在走之前国家队名单
还没有公布。后来改了机
票。这个情况属于意外，不

会耽误他的军训和集训。”
而对于李楠将到美国

疗伤的消息，胡加时介绍
说：“李楠不去美国，他治
疗是在国内。不会缺席训
练。” $yz%
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